

Matthieu VEILLÉ vient d'intégrer l'équipe de [NANCY NUMERIQUE](https://nancynumerique.com/), association loi 1901 qui anime un réseau d'acteurs impliqués dans la dynamisation de la filière du numérique, et remplace Anne Atlas au poste de Directeur Général et chargé de développement et de projets de l'association. Il assurera la continuité des activités de l'association et sera en charge du développement de nouveaux projets. Passé par le monde de l'entrepreneuriat et de la fonction publique territoriale, Matthieu VEILLÉ est passionné par les nouvelles technologies et les industries culturelles et créatives. Il a d'ailleurs comme objectif de promouvoir ces univers au grand public. <https://nancynumerique.com/>